Validan en comisión reunión con Ricardo Monreal para activar Fondo de Desastres Naturales en delegación Cuauhtémoc

19 de Abril de 2016

Boletín # 382

Diputados de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) aprobaron una reunión con el jefe delegacional en Cuauhtémoc, Ricardo Monreal Ávila, con la finalidad de dictaminar la activación del Fondo de Desastres Naturales para esa demarcación, debido a que cuenta con un problema severo en la zona de Tlatelolco.

Así lo manifestó la diputada presidenta, Wendy González Urrutia, del Partido Acción Nacional (PAN), toda vez que, aclaró, previo a la reunión es necesario agotar una sesión de trabajo de asesores técnicos tanto de la delegación como de esta comisión.

De considerarse necesario, agregó, se invitaría al delegado a presentar su propuesta y someterla a consideración. Asimismo, informó que a petición de Monreal Ávila, podrían compartir un programa de trabajo que ya fue implementado en la demarcación y que ha resultado funcional.

En la sesión de trabajo fueron aprobados también tres dictámenes respecto de proposiciones con punto de acuerdo. El primero, presentado por el Grupo Parlamentario del Partido Morena, incluye un exhorto dirigido al Jefe de Gobierno del Distrito Federal y al jefe delegacional en Iztacalco, Carlos Estrada Meraz, para que rindan un informe ante el Pleno de la Asamblea Legislativa sobre la problemática general y específica de la distribución de agua potable en esa demarcación.

La segunda propuesta dictaminada, presentada por el Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), solicita la comparecencia del titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX), Ramón Aguirre Díaz, ante esta comisión, a fin de que informe sobre la sequía, escasez y sobredemanda de agua potable que existe desde la administración de Marcelo Ebrard Casaubón.

A pesar de que el día de ayer acudió el funcionario, recordó la diputada Francis Irma Pirín Cigarrero, del Partido de la Revolución Democrática (PRD), es importante que éstos acudan toda vez que sea necesario. A nombre de su fracción parlamentaria invitó a los diputados a continuar trabajando con el director general del SACMEX en torno al presupuesto requerido para mejorar la infraestructura hidráulica.

Finalmente fue aprobada la propuesta del Grupo Parlamentario del PRD a través de un dictamen que contempla un exhorto dirigido a la Comisión Nacional de Aguas (CONAGUA) a efecto de que emita un informe a la Asamblea Legislativa con los avances logrados del Programa Anual de Fomento a la Cultura del Agua.

A la reunión asistió también el vicepresidente de la comisión, diputado Antonio Xavier López Adame, del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), y Janet Hernández Sotelo, diputada del PRD.

IR ARRIBA

